
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

          第 1125 回 平成 29 年 11 月 9 日(木曜日)《13》                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

   

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司会  沼崎善充 SAA   会長   森田正紀会長   斉唱  手に手つないで 

 

 

 

事務所・例会場 

相模原市緑区中野 1029  津久井商工会館 2F 

TEL 042-780-0201  FAX 042-850-4830 

例会日 毎週木曜日  時間 12：30~13：30 

会 長 森田正紀   幹 事 杉本信一 

【出席報告者  山﨑和彦委員長】    

現在会員数 出席対象数 本会出席数 本会欠席数 本会出席率 前回修正出席率 前々回修正出席率 

17 16 11 5 68.75％ 86.67％ 68.75％ 

本日欠席者 小川会員、八木会員、水野会員、井上会員、松本会員     

 

会長挨拶 森田正紀会長 
 

我々のタクシー業界もその先端を行く方向にな

っていまして、AI が車を動かしてタクシーを自動

収集し、勝手に動いて料金を得るというシステム

に変わるということで、現実に動き出しています。 

 タクシーの配車も来年からスマートフォンで出

来るようになりますが、もう 1 つ、今まで皆さん

もフリーダイヤルというのを使っていたと思いま

すが、大手さんはこれがナビダイヤルに変わりま

す。来年 1 月から電話を掛けるとナビダイヤルに

繋がり配車されるということです。 

 時代が目まぐるしく変わっていくことを感じて

おりますが、タクシー業界だけではなく、皆さん

の業界にもそういう変化がやって来るのかもしれ

ません。 

 ただ、羽田野さんのように接骨などの施術とい

うのは、AI ではおそらくできない分野でしょうか

ら、素晴らしい事をやっておられると思います。  

 AI やビットコインなど、今後勉強したりまた知

恵を頂きたいと思います。特にビットコインにつ

いてはどなたか教えて頂ければ幸いです。  

       

     

     

     

     

     

     

     

     

     

  

 今、ビットコインというものが話題になっていま

すが、バーチャルリアリティについて調べてみまし

た。 

 バーチャルリアリティとは現実・実物ではないが

機能としてとしての本質は同じであるような環境

を五感を含む感覚を刺激することにより理工学的

に作り出す技術及び体系で、「仮想現実」と訳され

ます。 

 また、ビットコインというのはインターネット上

で使用できる仮想通貨の 1つで、日本円のような法

定通貨とは異なり、通貨としての機能を持つ電子デ

ータであり、1 ビットコインは 1BTC という単位で

表記されます。 

仮想通貨と似たものにオンラインゲームや音楽

のダウンロード等で利用できる｢電子マネー｣と呼

ばれるものがありますが、電子マネーは法定通貨を

基準とした電子的なデータであり、特定の企業やサ

ービスの範囲での利用にとどまります。それに対し

ビットコインは日本円や米ドル等の法定通貨と同

様の新たな通貨であり、かつ、特定の国や地域に限

定されない無国籍の通貨でもあります。 

また、通常の通貨は銀行口座などを開設し管理す

ることができますが、ビットコインを管理するため

の銀行のような組織は存在しません。ビットコイン

の管理は、ビットコインを扱う者同士が対等な関係

で取引可能な「P2P」と呼ばれる通信システム上で

専用プログラムを介して実現されています。 

また、今 AI（人工知能）という言葉を耳にすること

も多くなりました。10 年後には 65％のものが AI

に取って代わると考えられています。特に物の管理

や小売についてはほとんどが AI になり、人が要ら

なくなってしまいます。 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

     

     

     

     

     

     

     

     

 

幹事報告 杉本信一幹事 

ロータリー関係受領書類 

ガバナー事務所 

財団寄付に関する依頼 

 米山学友会主催「国際交流会」開催案内 

 11 月のロータリーレート 1 ドル＝114 円 

ガバナー月信 №5 

 ロータリー財団 100 周年記念誌 

 

横須賀 RC 

 渡辺治夫パストガバナー 訃報   

 

 

 



 

 

 

  

 

     

 

 
 

  

 

 

 

  
 

 

 

 

 

  

 

 

  

  

 

   

   

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイル委員会 山﨑和彦委員長 

 

会 水野 茂委員長 

 

『ス マ イ ル 報 告 山﨑和彦委員長』 

∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞ 

相模原橋本 RC 

 羽田野龍丈様  ミリオン様の目の前に接骨院をオープンさせます、はしもと接骨院の羽田野と申

します。津久井に根差して頑張りたいので、宜しくお願い致します。 

 

津久井中央 RC 

森田正紀会員  羽田野様、本日ようこそいらっしゃいました。また 30日の卓話宜しくお願い致し

ます。本日は欠席者が多く、さびしいです。次週は全員出席出来るといいですね！ 

杉本信一会員  羽田野様、ようこそ。ゴルフがうまくなるように治療したいと思います。 

        伊勢ヶ浜親方によろしく。 

吉野賢治会員  10 月は休日が雨にたたられ、さまざまなイベントが中止になりました。11/19 は

津久井湖でイルミの点灯と花火があります。ぜひ来て下さい。 

前沢弘之会員  年次総会に向けて、次年度の組織表作りを始めています。来週、案を示します。 

        皆さん、楽しみにしていて下さい。 

具 尚禮会員  羽田野さん、ようこそ！やっとお会いできましたね。 

        のどの痛みがなおりますように。 

高橋幸一会員  羽田野さん、ようこそお越し下さいました。 

        今日も元気で生きています。感謝の気持ちでスマイルします。 

 山﨑和彦会員  羽田野さん、ようこそ。今年は紅葉がきれいに感じます。 

         来週、沼崎さんの世話で伊香保なので、楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

ゲスト紹介     
   

 

 初めまして。橋本ロータリークラブから参り

ました羽田野と申します。橋本の南口の方で接

骨院をやらせて頂いていまして、JNファミリー

の中にも一店舗ありますが、この度津久井にも

開院することになりました。 

 なぜかというと、津久井、相模湖方面から患

者様が多く来られていまして、津久井に分院を

作ってほしいという要望が多くありました。ま

た、JC、ロータリーのご縁のおかげで物件が見

つかりましたので、オープンさせて頂くことに

なりました。地元に愛される接骨院にしたいと

考えておりますので、是非可愛がって頂ければ

と思います。 

 23 日からプレオープンを致しますが、皆様に

はその前の週にぜひ見て頂いて、津久井という

地域性を考えたご意見を頂きたいと思っており

ます。 

 体の痛みに関しては日馬富士関も治療してい

まして、スポーツ外傷にも自信があります。ま

たゴルフのスイングの角度を広げるなどの対応

もできますので、何でも言って下さい。よろし

くお願い致します。ありがとうございました。 

  

 

  

  

 

 

 

 

                       

グループ幹事 

第 9回会長・幹事会開催案内 

 

相模原大野 RC 相模原橋本 RC 津久井 RC 

相模原グリーン RC 

例会変更通知 

 

その他の受領書類 

 尾崎行雄を全国に発信する会 

  後援依頼書 

  第 15回尾崎行雄杯演説大会開催案内 

 

 

羽田野龍丈 様  相模原橋本 RC 

羽田野龍丈様よりお話 

      
   


